
物価高騰対策物価高騰対策 億 万円72 2,700
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新たな
日本酒製造施設
新たな
日本酒製造施設

　　障害防止（治山治水）
東富士地区 海苔川３号貯砂池
　　障害防止（治山治水）
東富士地区 海苔川３号貯砂池

が誕生します。
地域経済を活性化するため中小企業者と農業者が共同で新商品の開
発等に取り組む「農商工等連携事業計画」について、この度、御殿
場市印野地先に同市内で生産された米「こしひかり」、「令和誉富士
（静岡県育成品種）」を原料に、日本酒製造を行うための設備を新設
するに当たり農山漁村
振興交付金（農山漁村
発イノベーション）を
支給するため、12月補
正予算として所要額を
計上しました。

トピックス

御殿場市

トピックス

小山町
海苔川流域は、豪雨時に土砂流出が頻繁に発生する区域であること
から、土砂流出による下流域の被災を未然に防止するため、新たな
貯砂池を建設する。（富士山における大規模な雪崩・雪崩被害対策
事業）

３号貯砂池　Ｎ=１箇所（堰堤 Ｈ=12.0m)　計画貯砂量：V=16万㎥
構成：鋼製自在枠堰堤、SBウォール堰堤、垂直壁側壁護岸、水叩、
　　　盛土堰堤

工事目的

工事内容

令和
5年度

県道ふじあざみライン県道ふじあざみライン

海苔川調整池海苔川調整池

自衛隊富士学校自衛隊富士学校

1号貯砂池
H15竣工
1号貯砂池
H15竣工

２号貯砂池
H23竣工
２号貯砂池
H23竣工

駿東郡小山町須走施工箇所
３号貯砂池
施工箇所
３号貯砂池

完成予想 ※既存の1号貯砂池・2号貯砂池も容量の拡幅工事中

勝俣のぼると語る
県政報告会の開催

小山 町 ●時間／13：30～15：00（開場13：00）
●会場／小山町総合文化会館 菜の花ホール　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

●時間／13：30～15：00（開場13：00）
●会場／市民交流センター「ふじざくら」 交流ホール御殿場市

SBウォール堰堤 SBウォール堰堤

盛土堰堤
盛土堰堤

鋼製自在枠堰堤

主
な
補
正
予
算
の
概
要

・農畜産業等の燃油、飼料購入費助成
・医療、介護、児童福祉施設、私学学校支援
・LPガス料金の負担軽減・子ども食堂の運営支援 他

・道路、河川、砂防等の防災減災対策 他

生産性の向上と成長力の強化生産性の向上と成長力の強化

農山漁村発イノベーション推進事業費農山漁村発イノベーション推進事業費

契約関係契約関係

億 万円19 5,400
・農業用施設、施設整備支援、県立高校のICT機器等の整備 他

東富士演習場海苔川3号貯砂池

1億円

今年10月
完成予定

万
円億 追加計上424 6,100

12月 一般会計補正予算

・・・・・・・・・

静岡県議会議員

勝俣のぼる
県政レポート

Vol.26
令和 6年
1月

　謹んで新年のお慶びを申し上げます。さて、昨年は新型コロナウイ
ルス感染症が「５類」に引き下げられ、社会経済活動等がコロナ禍前
の状態に戻る中において、夏には35℃以上の記録的猛暑日が続き、
最高気温も40℃を超える地点が全国各地で観測されました。それに
より線状降水帯に伴う大雨で大規模な災害が頻発し、本県においても
６月上旬、中西部で激甚災害が発生しました。国連では「地球温暖化
の時代が終わり地球沸騰化の時代が到来」と警告を鳴らす状況となっ
ています。
　一方、明るいニュースとしては、大谷翔平選手が米大リーグで日本
人初の本塁打王や２度目のMVPに輝くなど目覚ましい活躍を遂げ、
またラグビーワールドカップ2023フランス大会では、日本チームが
強豪国を相手に互角以上の熱戦を繰り広げ、その雄姿に日本中が湧き
ました。また、年末のしずおか市町対抗駅伝では、御殿場チームが4
年ぶり５度目の優勝を見事に果たし駿河路に御殿場旋風を巻き起こし
ました。また、小山町チームも５位入賞の健闘を見せるなど、年間を
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通し明るい話題を地域にもたらしてくれました。
　2024年の新年を迎え、世界情勢に目を転じればロシアによるウク
ライナ侵略は来月で2年目を迎えますが、いまだ戦闘の終わりは見通
せず、イスラエルとパレスチナ紛争や北朝鮮の度重なるミサイル発射
等、世界の平和と秩序を根底から覆す出来事が世界各地で起きていま
す。また、食料安全保障やエネルギー危機の問題などを引き起こし、
私たちの暮らしにも大きな悪影響をもたらしています。早急に全世界
が連携し、恒久平和と気候変動対策に全力で取り組むことを心から願
うばかりです。
　そのような中、今年は辰年であります。辰年は、活力が旺盛で成長
し形が整う年といわれています。私は、御殿場市・小山町がさらに発
展し、そこで暮らす方々の安心安全な暮らしが確保されるよう、地域
と県政を繫ぐパイプ役として引き続き精一杯頑張ってまいります。今
回の県政報告は、昨年12月の定例議会と日頃の地域活動等について
報告させていただきます。
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土

月・祝

※日本酒生産目標
　45kl（１年目）～90kl（５年後）
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御殿場市
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小山町



Facebookもチェック静岡県議会議員

〒410-1325 駿東郡小山町一色718

勝俣のぼる 事務所
https://nobokatsu.com
0550-78-0155TEL･FAX

H P

皆さんのご意見・ご要望をお聞かせください

活 動 報 告

地域課題への取り組み地域課題への取り組み

活 動 報 告

　地域医療が抱える様々な課題に対し看護師の果たす役割等を話し
合うフォーラムが開催されました。
　高齢化に伴い医療や介護のニーズが高まる傾向にありますが、疾患
を抱えても訪問診療や訪問看護等により、住み慣れた自宅等で生活を
送ることができる「地域包括ケアシステム」の構築が求められています。
また、医師の働き方改革により看護師に求められる役割も変わってい
きます。
　こうした状況を踏まえ、私は「地域包括ケアシステムの推進」に向け、
県の取り組みを講演させていただきました。参加された看護師の皆さ
んと共に今後の地域医療の在り方を考える機会を頂きました。

　農林水産省・財務省、地元国会議員に対して、東部・伊豆土地改良
区役員及び県職員と共に要望活動を行いました。

令和6年度　
農業農村整備事業に係る予算要望
令和6年度　
農業農村整備事業に係る予算要望 　物価高、エネルギー価格高騰により農林水産業や中小企業事業所は

非常に厳しい経営環境にあるため、国の経済対策閣議決定を受け、県
においても速やかに必要予算を確保するよう、要望書を提出し意見交
換を行いました。

県への緊急予算要望県への緊急予算要望

第１回 地域包括ケアフォーラムinみくりやで講演を行いました  主催：静岡県看護協会

国道138号線 須走バイパス
危険箇所の改善要望

小山町 須走地区小山町 須走地区

2040年に向け､静岡県が
取り組む医療・福祉の動向に
ついて講話をしました

宮崎まさお参議院議員に要望書を提出 副知事に要望書を提出
勝俣孝明衆議院議員、若林洋平参議院議員
も同席して意見交換を行いました

　地域の皆様からの要望について、米山町議会議員と県土木事
務所と立ち会いを行いました。現場で色々な懸案事項が出まし
たので、速やかに改善に取り掛かります。

県管理道路・水路に係る要望事項
　県管理道路・水路に係る要望事項について、沼津土木事務所御殿場支所
にて、神場区役員と共に協議しました。
　西川の護岸嵩上げは年度内に早期対応。県道ガードレール設置は予算確
保の上、来年度対応。道路側溝の改善は年度内に堆積土を取り除き、その
後の状況を見極めて対応します。

御殿場市 神場区御殿場市 神場区

沼津土木御殿場支所にて区役員と協議 西川の護岸嵩上げ

県道ガードレール設置 道路側溝の改善


